

エスポワール



こじかだより



2024年1月号

新年明けましておめでとうございます

旧年中のご利用、ご協力に感謝いたしますとともに、今年もどうか
よろしくお願いたします。



お正月の風物詩の箱根駅伝を道路脇で応援したことがあります。応援するという
より、あっという間に通り過ぎる選手を見ているのがやっとでした。200キロ超え
の距離をタスキでつないで箱根の山を登ったり降りたり、大手町のゴールまで10人
で走りぬく。すごいなと思います。大学によって駅伝部があることは聞いたことが
ありますが、10人も走れる選手をそろえるのは大変だと思います。けれど走れた選
手は一生の思い出になるのではないのでしょうか。



毎年、年の初めには「今年一年はこうしよう」とか考えるのですが、行動が続い
たことはありません。典型的なのは「ダイエットしよう」ですがこの有様です。

皆さんはいかがですか。今年目標、やりたいことは何でしょうか。ぜひお子さ
んにも聞いてみてください。内容によっては親が頑張る気持ちになれるかもしれま
せんし、もしかして今年の大みそかに頑張れたねと言えるかもしれません。

2024年が皆さまにとって良い年でありますように

*2024年(令和6年)は1月4日(木)から始まります。皆さん待ちしています。

<おしらせ>

※大森Dr療育相談・・・11日(木) 10:00~

※保護者学習会・・・19日(金) 9:30~

講師：木戸言語聴覚士 テーマ：言葉の発達について
(参加を希望される方はスタッフまでお知らせください)

☆11月分利用料の口座振り替えは完了しました。尚、12月分引き落とし日は、1月22日です。